

# LOCADOS



VACANCES  
OCTOBRE 2023



N°44



LUNDI 23 OCT

## ACCUEIL VELO-D

Pour un premier jour d'accueil, ce fut le désert... Quelques passages, mais un démarrage de vacances vraiment

tranquille. La météo ne motive peut-être pas les jeunes à sortir ?

MARDI 24 OCT

## SORTIE AQUAPARC AU BOUVERET



Nous étions au complet pour cette sortie. Une belle équipe de jeunes assez mixtes qui ont pu s'éclater sur les différents toboggans et attractions du parc. La météo était déplorable, c'était du coup assez idéal de

s'enfermer dans un parc aquatique pour profiter de cette journée pluvieuse d'automne. Aquaparc est toujours une sortie à succès qui plait aux jeunes du Locados.

MARDI 24 OCT

## ACCUEIL VELO-D

Un accueil assez animé avec une belle fréquentation et un bon remplissage de l'espace. Nous, l'équipe d'animation, avons initié une compétition, les PLO-Game2.3. Le but étant d'organiser un tournoi sur plusieurs ateliers, P.O.K, baby-foot, ping-pong, hockey sur table et un jeu de société, le Jinga. Ils étaient dix à

vouloir participer ce qui a permis de faire des équipes mixtes et doubles. Tout s'est déroulé dans une atmosphère haletante et joyeuse. Les gagnant-es ont remporté un lot et furent ravi-es. Au final nous avons tous et toutes pris le goûter ensemble avec l'impression que tout le monde a passé un bon moment.

MERCREDI 25 OCT

## SORTIE JUMP SPOT À LAUSANNE



C'est un groupe riche en mixité qui a fait le voyage en direction du JumpSpot de Lausanne. Cette équipe de jeunes a pu profiter des multiples installations du parc: trampolines, jeux d'habilité, cibles et plus encore pendant une bonne heure. Une ambiance très joviale et chaleureuse entre les jeunes au moment du goûter et tout au long de notre retour à Plan-les-Quates où une partie des jumpeurs et jumpeuses ont pu participer à la fin de l'accueil libre du Vélo-D.

MERCREDI 25 OCT

## ACCUEIL AU VÉLO-D

Bonne fréquentation des jeunes pour cette journée. Nous avons eu la visite d'environ 25 jeunes. Au programme de cet après-midi, préparation et entraînement, en duo, pour le tournoi de FIFA prévu ce week-end.

L'ambiance était au rendez-vous et les jeunes étaient ravi-es. 30 minutes avant la fin de l'accueil, nous avons eu la visite des jeunes qui était à la sortie jump spot à Lausanne.

JEUDI 26 OCT

## SORTIE FIVE À ANNEMASSE

Sortie complète avec 13 jeunes désireux et désireuses d'en découdre sur le terrain du fameux Five d'Annemasse.

Les équipes furent créées au Locados avant le départ. Arrivé-es sur place nous avons pu découvrir la jolie installation qui se situe dans une zone commerciale d'Annemasse.



4 terrains en synthétiques, tous pris d'assaut par des passionné-es d'âges différents. Nous avons le terrain 3 et c'est sur ce dernier que nos gestes technique et effort du corps purent se libérer et que nous avons pu exprimer notre passion. Nous avons eu du rab sur le temps de disponibilité du terrain et sommes sorti-es plus tard que prévu.



A la fin de journée un goûter nous attendait à l'entrée du bus et que nous avons copieusement mangé avant de prendre la route. Durant le trajet retour le calme régnait, beaucoup dormaient, comme quoi, c'était sport et bon !



JEUDI 26 OCT

## ACCUEIL LOCADOS

Pour cette journée, ce fut un bel accueil animé. Nous avons eu la visite de quelques aîné-es qui sont venu s'entraîner au ping-pong avec les jeunes, en vue du tournoi de ping-pong intergénérationnel.

## PISCINE PIEUVRE

Cette année, l'activité piscine a eu moins de succès que les années précédentes. Les jeunes se sont, tout de même, bien amusé-es sur la célèbre pieuvre.

VENDREDI 27 OCT

## SORTIE ACCROBRANCHE

## SPÉCIALE HALOWEEN



Malgré la météo incertaine et menaçante nous avons décidé de maintenir la sortie Accrobranche spéciale Halloween aux parc des Evaux. Les jeunes étaient au rendez-vous pour le départ, mais ils n'étaient pas tous très bien équipé-es pour la petite tempête que nous avons rencontrée. 12 jeunes sont donc venu-es participer, la plupart ont bien tenu le cap face au vent mais certain-es jeunes ont tout de même souffert un peu du froid.





Nous avons pu tout de même nous réchauffer en mangeant la raclette à la meule. Grosses sensations fortes pour ceux et celles qui n'avaient jamais participé à ce type d'activités.

Mais dans l'ensemble tout s'est bien passé et les jeunes et tout le monde avons bien rigolé malgré le froid.



SAMEDI 28 OCT

## TOURNOI BABYFOOT

## FIFA AUX SCIERS



L'organisation du tournoi a été quelque peu chaotique, car des jeunes se sont désinscrit-es ou inscrit-es en dernière minute malgré le délai d'inscription fixé à midi le jour du tournoi. Nous avons senti une bonne tension positive autour du tournoi et des enjeux. Certaines équipes étaient très douées au baby-foot et d'autres plutôt à FIFA sur PS4. Cela a permis d'avoir un bon équilibre entre les deux disciplines.





Les jeunes se sont bien amusé-es et tous les participant-es se sont vu remettre un bon pour une pizza. Il y a eu également beaucoup de public venu en curieux et curieuses ou pour soutenir les camarades.



DU VEN 27 AU DIM 29 OCT

CRÊPES

FESTIVAL CARAMBOLE



Cette année nos jeunes ont participé à la restaurant lors de ce festival des arts de rue qui a eu lieu à l'ECG Stitelmann à la route de base, à Plan-les-Ouates.

Les jeunes ont été sérieux, sérieuses, engagé-es et motivé-es pour accomplir leurs jobs avec professionnalisme et bonne humeur.

C'est avec plaisir que nous aimons participer à des événements variés sur la commune et rencontrer d'autres publics. C'est toujours une belle opportunité de faire travailler la jeunesse de Plan-les-Ouates et de leur permettre d'améliorer leurs compétences professionnelles.



À BIENTÔT!

**LOCADOS**

Centre de Rencontres  
et de Loisirs  
Plan-Les-Ouates

Ruelle du Hornuss  
CP 154 1228  
Plan-Les-Ouates

Bureau: +41 22 794 67 98  
Mobile: +41 79 321 84 30  
[www.locados.ch](http://www.locados.ch)

[cr.planlesouates@fase.ch](mailto:cr.planlesouates@fase.ch)